
令和６年１月２３日（火） 

令和５年度 第４回 高萩地区学校運営協議会会議録 

日時 令和６年１月２３日（火） 

場所 高萩小学校 

出席者 石田則雄 塩川忠 岡野一平 田中和香子 北野哲 谷本和歌子 宮﨑千恵子 井上雄太 

市川徹 河村康郎 梶野義明 小坂井指導幹 

欠席者 鴨下吉彦 

協議事項及

び決定事項 

（１）学校評価について（システムシートをもとに） 

（２）地域学校協働本部の運営と今後の取組について 

（３）その他 

  ①研修報告 

  ②卒業式・入学式の来賓について 

会議の経過 １ あいさつ 

 ・日高市教育委員会 

  １２月１日に鳩山の発表がありました。 

  学校運営協議会や地域学校協働本部など、日高市は近隣の中でも進んでいる。 

  日高市に対して、たくさんの質問があった。 

 ・石田会長 

  本日は、学校評価についての協議が中心です。よろしくお願いします。 

 

２ 協議等 

（１）学校評価について（システムシートをもとに） 

○小中より 評価項目を小中でそろえてある。 

○積極的に家庭学習を取り組むとはどういう状況か。具体的にどのくらいをもって取り組んだこ

とになるのか。基準があると分かりやすい。先生方の意識はどう変わっているのか。 

 →家庭学習として課していること…中学校 ノート１～２ページ 

                …小学校 学年×１０分間 

 →今後、発達段階に合わせて、レベルアップした内容の家庭学習に取り組ませるとよいのでは

ないか。また、主体的に取り組んでもらうようになってもらいたい。 

○中学校の評価指標の中に、「生徒は」となっているものがある。学校評価は、学校を評価するの

か。生徒を評価するのか。主語が何になるのか。また、１つの評価指標の中に、指標が２つあ

る質問がある。 

 →「生徒は」となっているものは「学校は」に変更し、内容は大きく変えずに、学校を評価す

る質問にしていく。 

 

（２）地域学校協働本部の運営と今後の取組について 

○３月２日（土）１８：００～ 今年度の総括を行う。 

 →小中学校で行ったことを一覧にしてまとめてほしい。 

○講演会がある。 

 ①２月２８日（水）「まちづくりはひとづくり」 

 ②３月２４日（日）「北野家の躾と家族愛」 



 

 

（３）その他 

①研修報告 

 →石田会長、田中さん、梶野校長の３名で参加。 

  １部…鳩山中の取組の発表 

  ２部…グループに分かれて、情報共有。他市はあまり進んでいない。 

日高市に対して質問が多かった。 

②卒業式・入学式の来賓について 

 →今後、縮小していく方向ですが、他校と調整しながら決めていく。 

３ 連絡 

・次回協議会 ３月６日（水）１４：３０～ 会場：高萩中学校 


